

# *Granma souligne l'intérêt d'entreprises étasuniennes pour les échanges commerciaux avec Cuba*

---



La Havane, 31 janvier. (RHC).- Granma, notre principal quotidien, souligne aujourd'hui l'intérêt exprimé par des chefs d'entreprises des États-Unis de poursuivre les liens commerciaux avec Cuba, notamment dans les secteurs du tourisme et des transports aériens.

Granma met l'accent sur l'appel lancé cette semaine par un groupe d'agences de voyages, de tour-opérateurs, de compagnies aériennes et des groupes hôteliers des États-Unis à la poursuite des voyages à Cuba en avançant que notre pays est une destination sûre.

Notre principal journal cite le message du président de l'Association des Tour-opérateurs des États-Unis, Terry Dale, qui a assuré que « Cuba est ouverte aux affaires, sûre, merveilleuse et légale pour les voyageurs. »

L'année dernière, quelque 620 mille Nord-américains ont visité notre pays. Granma souligne que le niveau de satisfaction et de sécurité des visiteurs étasuniens est très élevé alors que le Département d'État a déconseillé les voyages à Cuba, en septembre dernier, une alerte qui a été reconsidérée et modifiée au début de cette année.

Granma rappelle que la semaine dernière, Cuba a mérité le Prix Excelencia au pays le plus sûr pour les vacanciers étrangers, au cours de la 38e Foire internationale de Tourisme de Madrid.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/153974-granma-souligne-linteret-dentreprises-etasuniennes-pour-les-echanges-commerciaux-avec-cuba>



**Radio Habana Cuba**